
_ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _  

R e p o r t  A p r i l e  2 0 2 0  -  P r o g e t t o  M a g e n t a  -  p a g .  1  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Argomenti del mese: 

 

 

1) Emergenza CORONAVIRUS    ......................................................    pag. 3 

2) Progetto Magenta in azione    .........................................................    pag. 5 

3) Consiglio comunale    ......................................................................    pag. 8 

4) Giornata mondiale della consapevolezza dell'autismo    .............    pag. 10 

5) Conferenza Capigruppo    ..............................................................    pag. 10 

6) Social   ..............................................................................................    pag. 11 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



_ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _  

R e p o r t  A p r i l e  2 0 2 0  -  P r o g e t t o  M a g e n t a  -  p a g .  2  

 

 
Cari Amici e care Amiche di Progetto Magenta vi salutiamo e vi 

ringraziamo di leggere il Report della Nostra Associazione, scritto 

con l'intento di fare un resoconto delle attività di Progetto Magenta 

del mese passato. 

 

Ricordiamo che sono ancora aperte le adesioni per l'anno 2020 con 

quota associativa di 20,00 €/socio. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Vi ricordiamo i nostri canali comunicativi: 

Potete scriverci: 

. per messaggi via WhatsApp e SMS al 351.9391887 

. per e-mail: progetto.magenta@gmail.com 

Potete Visitare: 

. il sito Web: www.progettomagenta.org 

. la nostra pagina Facebook: https://it-it.facebook.com/progettomagenta 

. profilo Instagram: progettomagenta 

 

 

 

 

 

 

mailto:progetto.magenta@gmail.com
http://www.progettomagenta.org/#_blank
https://it-it.facebook.com/progettomagenta#_blank
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1) EMERGERGENZA CORONAVIRUS 
 

 

 

 

 

 

 

 

Cari Amici, come avvenuto già per il mese scorso, tutte le attività della nostra 

Associazione hanno risentito dell’emergenza sanitaria che stiamo vivendo e dei nuovi 

comportamenti di distanziamento sociale che ci vengono richiesti per tutelare noi stessi e 

chi ci sta a fianco. Cogliamo quindi l’occasione per ricordarci ancora una volta le semplici 

ma FONDAMENTALI regole per prevenire il diffondersi del contagio. 
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E ricordiamo anche l’obbligo di indossare una mascherina o, 

in mancanza di essa, ricorrere ad indumenti tipo foulard o 

sciarpe a protezione di naso e bocca, quando si esce di casa per 

le attività permesse dai vari decreti messi in atto. 
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2) PROGETTO MAGENTA IN AZIONE 

 
Nel mese di Aprile 2020 Progetto Magenta si è attivata nei 

confornti dell'Amministrazione su questi specifici argomenti: 

 

2.1) Lettera indirizzata al Sindaco relativamente al 

pagamento delle fatture dei fornitori. 

 

Si riporta il testo della lettera: "Nella difficile situazione in cui 

ci troviamo e per far fronte alle esigenze delle imprese che 

ancora stanno lavorando, ci permettiamo di suggerire un 

intervento che intende favorire imprese, artigiani e attività commerciali della città e del 

nostro territorio. 

 

Si tratta delle modalità di pagamento delle fatture dei 

fornitori del comune: i dati relativi all'anno 2019 

indicano che la nostra Amministrazione ha pagato i 

propri fornitori con un ritardo superiore ad un mese 

rispetto alla tempistica pattuita in fattura ed alla fine 

del 2018 (non ci sono dati purtroppo per il 2019) 

l'Amministrazione era debitrice verso 548 aziende per 

un importo complessivo di 4.200.000 €. 

 

Progetto Magenta chiede che l'Amministrazione, per i prossimi mesi, provveda a pagare 

le fatture dei propri fornitori "a vista", fatta salva la congruità della fornitura. In questo 

modo si verrebbe concretamente incontro alla mancanza di liquidità di negozianti ed 

imprenditori in questo difficile momento. 

 

Occorre il coraggio di questa decisione perché i costi dell'esitazione potrebbero essere 

incalcolabili per le imprese e per tutta la città. 

Silvia Minardi (Progetto Magenta)" 

 

Purtroppo e senza voler entrare in merito a polemiche, ad oggi nessuna risposta ci è 

pervenuta. Certe volte basterebbe il buonsenso per superare alcune difficoltà. Spesso, per 

aiutare chi si trova in difficoltà non servono grandi proclami, misure straordinarie e 

stanziamenti speciali. 

 

A volte, basta solo usare davvero il buon senso. Ad esempio a favore delle imprese e degli 

esercizi commerciali duramente colpiti dagli effetti del COVID-19, dalle serrate obbligate 

e dal calo dei consumi, basterebbe che l’Amministrazione comunale introducesse il 

pagamento "a vista" delle fatture emesse dai fornitori per dare loro una bella boccata di 

ossigeno. Ed è un provvedimento che altre amministrazioni pubbliche hanno adottato. 

 

Intanto il tempo passa ... 
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2.2) Lettera indirizzata al Sindaco relativamente alla 

situazione delle Residenze Assistenziali Sanitarie ed 

in particolare al Don Cuni di Magenta nel periodo 

Covid-19 

 

Si riporta il testo della lettera: "Oramai abbiamo imparato che 

ogni giorno la situazione emergenziale dell'infezione COVID-

19 si modifica repentinamente e siamo quasi storditi dalle 

notizie e dai numeri che si susseguono. 

Dietro questi numeri, però, ci sono persone ammalate, persone 

sofferenti, persone che lottano, persone che lavorano con serietà e dedizione, persone 

che ci hanno lasciato. A loro va il nostro incondizionato sostegno. 

È di solo qualche giorno fa il comunicato stampa della direzione della RSA “Don Cuni”: 

da esso abbiamo appreso che alcuni ospiti hanno contratto il virus e che alcuni sono 

deceduti con il sospetto, ma senza la certezza della causa virale. Alle loro famiglie va il 

nostro cordoglio. 

Con questa lettera facciamo nostra l’attenzione e la preoccupazione crescente per la 

situazione della RSA “Don Cuni”: nel nostro territorio e non solo, queste residenze per 

anziani sono diventati luoghi dove il rischio è maggiore e dove il contagio si sta 

diffondendo tanto che i giornali hanno incominciato 

a denunciare la “drammatica escalation di morti in 

corsia nelle Rsa di tutta la Lombardia”. Non è 

allarmismo: è realtà! 

A Lei, Sindaco, chiediamo di avere informazioni 

precise e dettagliate su quello che accade all’interno 

della RSA “Don Cuni”: servono informazioni 

complete da parte Sua alla cittadinanza anche su 

questa realtà presente nella nostra città. Solo con informazioni attente non solo ai numeri, 

ma alle persone crediamo si possano evitare paure, sospetti e allarmismi. 

Progetto Magenta Le chiede, quindi, di intervenire presso la Direzione della RSA “Don 

Cuni” perché quotidianamente si possano avere informazioni precise su: 

- nuovi casi di positività al virus sia tra i degenti sia tra il personale operante in 

struttura 

- numero giornaliero di tamponi 

- numero di decessi riconducibili al Covid-19 

- numero di pazienti guariti dall'eventuale loro positività al virus 

- eventuali spostamenti di pazienti dalla struttura in altri ricoveri ospedalieri. 

Progetto Magenta resta a disposizione dell’Amministrazione Comunale per azioni di 

confronto, proposta, decisione in accordo con ASST, ATS, Regione Lombardia per poter 

studiare insieme ed offrire altre possibilità di aiuto e supporto al prezioso lavoro di tutto 

il personale ospedaliero territoriale e della RSA di Magenta. 

Silvia Minardi - Progetto Magenta" 

Anche in questo caso, non ci sono state risposte: solo i comunicati stampa della direzione 

della RSA! 
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2.3) Indicatore di tempestività dei pagamenti 

(INTERROGAZIONE) 

 

A completamento della lettera indirizzata al Sindaco in cui si 

chiede di attivare il pagamento delle fatture dei fornitori a 

"vista" in questo particolare frangente, Progetto Magenta ha 

interrogato l'Amministrazione al fine di conoscere l'ammontare 

complessivo dei debiti pregressi verso i fornitori e il grado di 

ritardo dei pagamenti stessi. E di aggiornare la pagina del sito 

del Comune con le informazioni che devono essere rese 

pubbliche per legge. 

 

Si riporta il testo della lettera: "L’attuale momento socio-economico, influenzato dalla 

pandemia Covid-19, è di straordinaria particolarità negativa e di conseguenza necessita 

di una attenzione certamente sanitaria senza però trascurare quella di tipo economico e 

sociale. Con una lettera indirizzata al Sindaco e protocollata in data 4 aprile 2020, 

Progetto Magenta poneva all’attenzione dell’amministrazione una proposta relativa alla 

possibilità di pagare a vista le fatture dei fornitori del Comune, fatta salva la congruità 

della fornitura o della prestazione richiesta. ........ Al tempo stesso riteniamo utile 

riportare l’attenzione sul fatto che la legge (art. 6 del D. Lgs. 33/2013) impone alle 

pubbliche amministrazioni di garantire la qualità delle informazioni riportate nei siti 

istituzionali, assicurandone l'integrità, il costante aggiornamento, la completezza, la 

tempestività, la semplicità di consultazione, la comprensibilità, l'omogeneità, la facile 

accessibilità, nonché la conformità ai documenti originali in possesso 

dell'amministrazione. 

 

Per quanto concerne la pubblicazione dell’indice 

di tempestività dei pagamenti, l'art. 33 del D.Lgs. 

33/2013 cita testualmente " ... le pubbliche 

amministrazioni pubblicano, con cadenza 

annuale, un indicatore dei propri tempi medi di 

pagamento relativi agli acquisti di beni, servizi, prestazioni professionali e forniture, 

denominato “indicatore annuale di tempestività dei pagamenti”, nonché l'ammontare 

complessivo dei debiti e il numero delle imprese creditrici. A decorrere dall’anno 2015, 

con cadenza trimestrale, le pubbliche amministrazioni pubblicano un indicatore, avente 

il medesimo oggetto, denominato “indicatore trimestrale di tempestività dei pagamenti”, 

nonché l'ammontare complessivo dei debiti e il numero delle imprese creditrici ... ". 

 

Con la presente si chiede di: 

 

a) sapere se l’amministrazione comunale ha intenzione di procedere con la proposta fatta 

nella lettera citata, 

b) conoscere, per quanto concerne l’indice di tempestività: 

b.1) il numero delle imprese creditrici al 31/12/2017, 

b.2) il numero delle imprese creditrici al 31/12/2019, 

b.3) l'importo totale dei debiti al 31/12/2017, 

b.4) l'importo totale dei debiti al 31/12/2019, 

b.5) il motivo per cui i dati relativi al 2019 non sono stati pubblicati sul sito ufficiale 

del comune, conformemente al Decreto Legislativo n. 33 del 2013." 
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3) CONSIGLIO COMUNALE 
 

In data 16 Aprile 2020 si è svolto il secondo Consiglio comunale 

di quest'anno. 

Questa seduta del Consiglio Comunale si è svolta interamente 

on-line, vista la necessità del distanziamento sociale. 

 

L'ordine del giorno del Consiglio comunale è stato il seguente: 

 

1) Comunicazione del Presidente del Consiglio Comunale: “Variazione al PEG-Piano 

degli Obiettivi e delle Performance 2019 - 2021” approvata con Deliberazione della 

Giunta Comunale n. 215 del 03.12.2019; 

2) Documento Unico di Programmazione 2020/2022 - approvazione nota di 

aggiornamento; 

3) Determinazione per il 2020, ai fini dell'IMU, del valore delle aree fabbricabili 

ubicate nel comune di Magenta, ai sensi dell'articolo 59 del DLGS n. 446/1997; 

4) Addizionale Comunale all'IRPEF - anno 2020; 

5) Verifica della quantità e della qualità delle aree P.E.E.P e P.I.P.; 

6) Approvazione del bilancio di previsione 2020/2022 e relativi allegati; 

7) Prima Variazione al Bilancio di Previsione 2020/2022 – approvazione. 

In questo specifico report si vuole portare a conoscenza e riassumere il consistente lavoro 

svolto da Progetto Magenta relativamente al bilancio di previsione 2020/2021/2022 con 

particolare riferimento alla necessità di ricollocare delle somme di denaro da alcuni 

capitoli di spesa ad altri con il fine di aiutare la fragilità insorta per effetto del Covid-

19. 

Premessa: L'ordinanza n. 658 della Presidenza del Consiglio dei Ministri del 29 Marzo 

2020 conferiva al comune di Magenta l'importo di Euro 127.248,14 come misura urgente 

di solidarietà alimentare per il contrasto della fragilità insorta a causa del Covid-19. Con 

questa somma il comune poteva procedere alla distribuzione di buoni spesa utilizzabili 

per l'acquisto di generi alimentari. 

È abbastanza evidente che questo importo, tenuto conto della popolazione di Magenta e 

dell'aumento dei bisogni delle famiglie, doveva per Progetto Magenta essere 

assolutamente aumentato; quindi è stata colta l'occasione della discussione sul bilancio di 

previsione 2020/2021/2022 per cercare di ricollocare delle somme di denaro da alcuni 

capitoli di spesa ad altri con il fine di aiutare la fragilità insorta per effetto del Covid-19. 

Inoltre, lavorando alla proposta di emendamento al Bilancio ci siamo accorti che la 

somma di denaro erogata dallo Stato non poteva raggiungere alcune categorie di persone 

che, invece, sono state colpite dall’emergenza: ad esempio, risultavano esclusi tutti coloro 

che percepiscono la cassa integrazione in deroga. Abbiamo, quindi, proposto che la cifra 

da noi emendata venisse destinata ad allargare la platea di destinatari delle misure 

previste.  
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In pratica cosa ha studiato Progetto Magenta? 

 

Utilizzando la previsione di bilancio delle spese per l'anno 2020, 

sono stati presi in considerazione quei capitoli che, per effetto 

del "lockdown", non sarebbero verosimilmente portati a 

compimento (in parte o totalmente) permettendo quindi di 

riallocare questi importi in una voce da destinare ai fabbisogni 

delle famiglie, delle imprese e dei commercianti in difficoltà. 

 

Per ognuna di queste voci penalizzate dal Covid-19 è stato 

accantonato l'importo del 5% ottenendo un totale di Euro 

188.820,01 che Progetto Magenta ha inserito in una proposta di emendamento al bilancio 

di previsione, al fine di destinarli ai fabbisogni più impellenti. 

L'aspetto importante che bisogna cogliere in questa azione di Progetto Magenta è il 

seguente: la nostra Amministrazione attende solamente gli aiuti che possono arrivare da 

Regione Lombardia o dal Governo centrale, senza rendersi conto che nel proprio bilancio 

si possono utilizzare meglio quelle somme che oggi sono oggettivamente a copertura di 

attività che non sono rilevanti, non necessarie e verosimilmente non eseguibili in toto o 

in parte nel 2020. 

In aggiunta si deve considerare anche che una diminuzione del 5%, come quella prevista 

da Progetto Magenta, non comporta grandi problematiche sulla possibilità che queste 

azioni possano anche essere eventualmente svolte. 

Ogni emendamento al bilancio, prima della discussione in Consiglio comunale, deve 

essere approvato dall'organo finanziario preposto e purtroppo l'emendamento di Progetto 

Magenta ha avuto parere tecnico sfavorevole limitatamente, però, ad alcune scelte che 

avevamo fatto. 

La motivazione della parziale o totale mancanza di approvazione di alcune di esse risiede 

nel fatto che queste spese erano già state vincolate a copertura di uscite già programmate. 

In ogni caso un importo di Euro 109.799,17 ha avuto parere favorevole. Purtroppo 

l'emendamento passa o non passa nella sua totalità. 

Tenuto conto di questo fatto, il Capogruppo Silvia Minardi ha ritirato l'emendamento 

durante la discussione in Consiglio comunale. 

È qui doveroso ribadire questo importante concetto sull'accaduto: il comune ha i soldi in 

cassa e non li mette a disposizione per i cittadini in un momento così grave. 

Progetto Magenta ha dimostrato in maniera plateale a tutta la città l'incapacità di coloro 

che ci governano localmente nel vedere oltre il bordo esterno delle loro scrivanie. 

Progetto Magenta su questo argomento non si sente affatto sconfitta, ma amareggiata in 

quanto, alla fine, chi ci va di mezzo sono i nuclei familiari più deboli, artigiani, piccole 

imprese, commercianti. 

Progetto Magenta però non si ferma. 

Dopo una settimana dal consiglio comunale che ha approvato il Bilancio di Previsione, 

Progetto Magenta ha rivisto la proposta iniziale con l’aiuto dei tecnici comunali, che qui 

ringraziamo. 

L’impegno preso in Consiglio comunale era stato questo: rivedere la proposta iniziale, 

che non era stata approvata, e ristudiare tutti i capitoli di spesa per cercare di ottenere 
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nuovamente dei fondi, all’interno del bilancio comunale, da 

destinare a favore di famiglie, commercianti e imprese. 

Progetto Magenta ha quindi proposto un taglio differenziato ad 

alcune voci di bilancio legate al lockdown. 

Con questa operazione Progetto Magenta ha protocollato una 

proposta di deliberazione di circa 95 mila Euro da utilizzare 

anche subito.  

Progetto Magenta propone alla maggioranza di fare in modo che 

questa proposta di deliberazione possa essere discussa al più 

presto in Consiglio Comunale affinché queste somme possano 

essere spese subito a favore della città. Al momento, non sappiamo se e quando la 

maggioranza ci permetterà di discutere questa proposta in aula. Anche questo 

atteggiamento non ci sembra corretto: in un momento come questo e dopo che la proposta 

era stata costruita con i tecnici, sarebbe meglio affrettare la decisione e non rimandarla. 

Alcune voci potrebbero non essere più disponibili tra un mese! Le famiglie, gli artigiani, 

i commercianti hanno bisogno adesso che il Comune intervenga. 

 

Le ulteriori voci all'Ordine del Giorno in Consiglio comunale portate dalla maggioranza 

sono state tutte evidentemente approvate. 

 

 

4) GIORNATA MONDIALE DELLA CONSAPEVOLEZZA 

DELL'AUTISMO 

Il 2 Aprile scorso è stata la Giornata Mondiale della Consapevolezza dell’Autismo, 

istituita nel 2007 dall’Assemblea Generale delle Nazioni Unite 

per richiamare l’attenzione di tutti sui diritti delle persone nello 

spettro autistico. 

È così che Progetto Magenta, anche in questi giorni di emergenza 

nazionale e mondiale, ha voluto testimoniare la propria vicinanza 

alle famiglie che hanno al loro interno persone autistiche, 

pubblicando il Padlet " #blucomeil2aprile " contro l'invisibilità 

di queste persone davvero speciali. 

È davvero emozionante leggere ciò che tanta gente ha testimoniato 

https://padlet.com/silviaminardi/ay71u4muxrst 

Buona lettura! 

 

 

5) CONFERENZE CAPIGRUPPO 

Dall’inizio dell’emergenza, anche Progetto Magenta partecipa, con il suo capogruppo, ad 

una riunione con il Sindaco della conferenza dei capigruppo che, fino a questa settimana, 

aveva cadenza settimanale. Silvia Minardi ha, in occasione, di queste riunioni portato 

all’attenzione del Sindaco criticità e segnalazioni che ci vengono fatte. Tra queste, ad 

esempio, avevamo chiesto, a inizio emergenza, un intervento del Sindaco per capire 

https://padlet.com/silviaminardi/ay71u4muxrst
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presso le direzioni scolastiche della città se ci fossero delle 

esigenze per realizzare le diverse forme di didattica a distanza 

che le scuole stavano avviando. Di recente, abbiamo chiesto al 

Sindaco di attivarsi per un controllo dei prezzi: ci viene, da più 

parti, segnalato che il prezzo di alcuni beni è aumentato. Forse 

troppo. Abbiamo presentato, anche in questa sede, le nostre 

richieste in tema di pagamento a vista per i fornitori del comune 

e le domande sulla situazione all’interno della nostra RSA.  

 

 

6) SOCIAL 

Progetto Magenta è sempre presente sui social Facebook, Instagram e Twitter. 

In particolare riportiamo quanto è stato pubblicato su Facebook. 

 

5.1) 4 Aprile 2020 

Lettera al Sindaco: Distribuzione di mascherine filtranti protettive lavabili direttamente 

presso ogni famiglia del comune di Magenta. 

All'inizio della settimana Progetto Magenta ha chiesto, con una lettera, la distribuzione 

gratuita di almeno due mascherine lavabili per ogni famiglia della città. In conferenza dei 

capigruppo il Sindaco Calati aveva detto che stava considerando la proposta e che 

l'avrebbe condivisa con gli altri comuni nell'ambito dei Piani di Zona. 

https://www.progettomagenta.org/pm/index.php/articoli/812-lettera-al-sindaco-distribuzione-di-

mascherine-filtranti-protettive-lavabili-direttamente-presso-ogni-famiglia-del-comune-di-magenta 

 

5.2) 11 Aprile 2020 

Auguri di Pasqua da parte di Progetto Magenta: 

Una Pasqua diversa, 

Una Pasqua di dolori e di morti. 

Anche a Magenta. 

Una Pasqua di solitudini e di difficoltà. 

Anche a Magenta. 

Una Pasqua di solidarietà e di prossimità. 

Anche a Magenta. 

Una Pasqua di nuovo inizio e di speranza. 

Anche a Magenta. 

Perché sia Pasqua davvero per tutti noi. 

Buona Pasqua, Magenta! 

 

5.3) 14 Aprile 2020 

Bilancio 2020, la proposta di Progetto Magenta. 

Come un piccolo taglio (-1%) alle spese può aiutare famiglie, commercianti e imprese. 

https://www.facebook.com/progettomagenta/videos/2577684402469946/ 

https://www.progettomagenta.org/pm/index.php/articoli/812-lettera-al-sindaco-distribuzione-di-mascherine-filtranti-protettive-lavabili-direttamente-presso-ogni-famiglia-del-comune-di-magenta
https://www.progettomagenta.org/pm/index.php/articoli/812-lettera-al-sindaco-distribuzione-di-mascherine-filtranti-protettive-lavabili-direttamente-presso-ogni-famiglia-del-comune-di-magenta
https://www.facebook.com/progettomagenta/videos/2577684402469946/
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5.4) 16 Aprile 2020 

 #109milaeuroxmagenta 

I tecnici del comune hanno bocciato la nostra proposta perché 

conteneva un errore: avevamo usato fondi già destinati. Ma gli 

stessi tecnici hanno certificato 

che ci sono almeno 109 mila che 

si possono usare, da subito, per 

aiutare le famiglie, i 

commercianti, gli artigiani, le 

imprese di Magenta colpite dalla crisi che la pandemia sta 

portando con sé. E allora facciamolo: con una #variazione 

di bilancio, la GIUNTA può già oggi destinare quei soldi 

al pagamento delle bollette o degli affitti, ad aiutare un 

commerciante a riaprire, a sostenere un artigiano della 

nostra città. Ci vorrebbe davvero poco. Ma si può fare e 

noi ci crediamo. 

 

 

 

 

5.5) 24 Aprile 2020 

 Dicono di noi 

Sempre relativamente alla necessità di venire incontro alle esigenze di negozianti, 

artigiani e fornitori, Progetto Magenta insiste sulla necessità che si renda operativa da 

subito la proposta di pagare "a vista" le fatture dei fornitori nei prossimi mesi. 

Non servono particolari tavoli di studio o strategia di alta finanza. Da subito interventi 

semplici e concreti che mirano a dare una mano a chi ne ha effettivamente bisogno. Questa 

è la proposta di Progetta Magenta. 
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5.6) 27 Aprile 2020 

Lo avevamo già chiesto 

Nel marzo 2019 #ProgettoMagenta aveva interrogato 

l'Amministrazione sulle verifiche che l'amministrazione fa o 

dovrebbe fare sullo stato di salute delle nostre piante: 

" ... Si interroga l’amministrazione comunale per sapere se 

vengono effettuati controlli per verificare lo stato di salute degli 

alberi nelle aree di proprietà comunale. In caso di risposta 

affermativa si chiede di conoscere con quale periodicità vengono 

effettuati questi controlli, di avere una relazione dettagliata sui controlli effettuati negli 

ultimi 18 mesi, di conoscere se esistono situazioni meritevoli di attenzione nei parchi 

cittadini o in altre aree di proprietà comunale ... " 

La notizia che riportiamo è di questa mattina! 

https://www.ticinonotizie.it/magenta-tragedia-sfiorata-in-via-brocca-si-stacca-un-grosso-ramo-e-piomba-

sulla-strada/?fbclid=IwAR2BnIvtuC1WHyON6IrC0hlipMOQusrhbkWBpRxKSSv6XdJ_8hEnp2TPF8w 

 

5.7) 24 Aprile 2020 

 La tua opinione conta 

Com'è la tua vita a Magenta ai tempi del COVID-19? Aiutaci a saperlo compilando un 

semplice questionario. 

Progetto Magenta ha attivato un questionario sulla piattaforma SurveyMonkey ponendo 

alcune domande su come stiamo vivendo questo particolare momento di difficoltà dovuta 

al Covid-19. 

Il questionario è ancora in corso e di conseguenza non si possono per il momento 

anticipare le tipologie di risposta. 

Progetto Magenta ringrazia tutti coloro che hanno dedicato qualche minuto della loro 

giornata per rispondere alle 5 domande che sono state poste. 

Grazie! 

------------------------------------------------------------------------- 

Siamo arrivati alla fine di questo report. 

Progetto Magenta ricorda a tutti voi di contattarci tramite i canali 

che qui nuovamente segnaliamo. 

 

Potete scriverci: 

- per messaggi via WhatsApp e SMS al numero: 351.9391887 

- per e-mail: progetto.magenta@gmail.com 

Potete Visitare: 

- il sito Web: www.progettomagenta.org 

- la nostra pagina Facebook: https://it-it.facebook.com/progettomagenta 

 

https://www.ticinonotizie.it/magenta-tragedia-sfiorata-in-via-brocca-si-stacca-un-grosso-ramo-e-piomba-sulla-strada/?fbclid=IwAR2BnIvtuC1WHyON6IrC0hlipMOQusrhbkWBpRxKSSv6XdJ_8hEnp2TPF8w
https://www.ticinonotizie.it/magenta-tragedia-sfiorata-in-via-brocca-si-stacca-un-grosso-ramo-e-piomba-sulla-strada/?fbclid=IwAR2BnIvtuC1WHyON6IrC0hlipMOQusrhbkWBpRxKSSv6XdJ_8hEnp2TPF8w
mailto:progetto.magenta@gmail.com
http://www.progettomagenta.org/#_blank
https://it-it.facebook.com/progettomagenta#_blank
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Un caro saluto a tutti 

da 

PROGETTO MAGENTA 


